

# SAPPORO

\ 見つけた! /

## サッポロスマイル

第14回

食や自然にあふれ、たくさんの笑顔が集まる街・札幌。

“ゲストが肌で感じた札幌の魅力”をporocoがインタビュー。

就職後の3年間を函館で過ごし、5年前に地元・札幌に戻ってきました。それから生まれ育ったこの街の魅力を再発見しています。例えば、以前は出かける機会が少なかった石山緑地や藻岩山など、自然が魅力的なスポットへ出かけるようになりました。同じ街でも、年齢を重ねるたびに景色の見え方や捉え方が変わり、その時々で新鮮な気持ちで札幌のよさを実感することが出来ます。また、道外の方から「食べ物美味しい」「自然が豊かだ」といわれることも多いですが、やはり故郷の街が褒められると自然と笑顔になります。そんな札幌の魅力をもっと多くの人に伝えていきたいですね。

札幌は、野球・サッカー・バスケットボール・スキー・ジャンプなど、様々なスポーツ観戦を楽しめる魅力的な街！今季のコンサドーレの中継では、私が元コンサドーレ札幌選手・吉原宏太さんに質問をしながら進行する形で放送しましたが、「伝える側の立場」になると難しいことが多かったですね。それでも、同世代の女性から「わかりやすい」「サッカーが好きになった」という声をいただき、サッカーの魅力が再発信できたような気がします。このように、今後も自分ならではのスタンスで、札幌のスポーツを盛り上げ、みなさんの笑顔を引き出していきたいです。

アナウンサーという立場で札幌の魅力を再発見しています

札幌のスポーツを盛り上げる新しいスタイルの番組に挑戦！



食べ物や自然に恵まれた札幌はスポーツも充実した魅力的な街

TVhアナウンサー  
千葉真澄さん

1983年生まれ、札幌市出身。札幌在住歴約30年。NHK函館・NHK札幌でのリポーターを経て、2012年TVhに入社。コンサドーレやファイターズなどのスポーツ中継、「TVh道新ニュース」「けいざいナビ北海道」に出演中。

### SMILE POINT



#### ぶらぶら歩きも楽しい街！

休日は札幌駅や大通などでショッピング！「チ・カ・ホ（札幌駅前地下歩行空間）」ができてからは、冬も快適に歩けるので、便利です。

#### サンドイッチと言えばココ！のお気に入り店

札幌でサンドイッチといえばやはり「さえら」ですね。「タラバガニ」と「フルーツ」のセットに、ミルクティを組み合わせるのが私の定番です。



#### 暖かくて心地のよいアトリウムが好きです

平日のランチは、「サッポロファクトリー」を利用することが多いです。特にアトリウムは、太陽の光が注ぎ込んでポカポカして、気持ちがいいですね。

「TVh道新ニュース」をキャスターの大藤晋司さん・小澤良太さん・磯田彩美さんと一緒に担当しています。道内で起きたその日のニュースや天気予報などを、わかりやすくお伝えしています。